



Nous sommes le : 12 mars 2007

[Accueil](#) |
 [Nouvelles Stars](#) |
 [Showbizz Québécois](#) |
 [Cinéma](#) |
 [Musique](#) |
 [Télévision](#) |
 [Extra !](#)

Avant le cinéma consultez
Cine-Horaire.com !

Le 12 mars 2007 - 13:43

Box-office québécois : «300» fait un malheur

Marc Gadoury [AgenceNews]



Le film «300», une réalisation de Zack Snyder d'après la bande-dessinée de Frank Miller, a débuté en tête du box-office québécois le week-end dernier avec des recettes d'un peu plus d'un million de dollars. De vendredi à dimanche, «300» a récolté des recettes de 1 073 500 \$. C'est le meilleur départ au box-office québécois depuis «Casino Royale» en novembre dernier.

La comédie «Les fous de la moto», mettant en vedette John Travolta et Tim

Allen, doit se replier en deuxième position avec des recettes de 259 027 \$ pour un total de 823 488 \$ en deux semaines.

Le film familial «Le pont de Terabithia» profite de la semaine de relâche pour faire un bond de la sixième à la troisième position avec des recettes de 181 000 \$ pour un total de 1 123 628 \$ en quatre semaines.

Le film québécois «Ma fille, mon ange», mettant en vedette Michel Côté et Karine Vanasse, glisse de la deuxième à la quatrième position avec des recettes de 174 399 \$ pour un total de 2 305 249 \$ en quatre semaines.

Finalement, «Ghost Rider», l'adaptation cinématographique d'une bande-dessinée de Marvel Comics, clôt le top 5 avec des recettes de 150 196 \$ pour un total de 1 797 301 \$ en quatre semaines.